

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Coaticook en action face aux inondations

COATICOOK, le 5 décembre 2023 – Les inondations du ruisseau Pratt et de la rivière Coaticook font partie de la trame historique de la Ville depuis toujours. Les conseils municipaux qui se sont succédé ont toujours essayé de trouver des solutions pour mettre fin à ces aléas.

Les inondations successives du ruisseau Pratt en 2014 et 2015 ont été un point culminant dans l'histoire coaticookoise. La Ville a entrepris différentes démarches avec le ministère de la Sécurité publique (MSP). À la suite des études et analyses, il a été convenu de construire un bassin de rétention sur le ruisseau Pratt. Pour la réalisation de celui-ci, la Ville a notamment bénéficié de la contribution du Cadre pour la prévention de sinistres du gouvernement du Québec.

Parallèlement à la construction de cet ouvrage, des outils de communications ont été mis en place pour garder la mémoire du risque en ce qui a trait aux inondations.

Nous sommes très heureux de vous présenter aujourd'hui le vidéo Coaticook en action face aux inondations. Vous aurez la chance d'entendre des sinistrés et les principaux intervenants qui ont gravité autour de ce projet.

« Je tiens à souligner le travail de tous les acteurs qui ont contribué à la production de ce vidéo. Tout ceci a été rendu possible grâce au ministère de la Sécurité publique, aux gouvernements du Québec et du Canada et l'Université de Montréal. Je ne peux passer sous silence le partage touchant des sœurs Gill qui ont donné un côté très humain à toute cette démarche. Bon visionnement. », Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

Lien : <https://youtu.be/aEeYj4zxGlg>

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256